

Asus se lance dans les cartes son: 1er test.

Asus avait déjà annoncé au CeBit la sortie d'une carte son. C'est chose faite avec la Xonar D2.

Le site Bit-tech.net propose un test de cette carte: le test ici en lien.

Pour résumer rapidement les conclusions:

Un bundle ultra-complet comprenant tous les types de câbles connectables et même les fibres optiques.

Elle est jolie et s'illumine de partout. Si !allez vérifier en cliquant là..

Elle montre de bonnes performances en fréquence réponse (forme du signal en haut et basse fréquence), un faible bruit de fond (-1001,8 dBA), une faible distorsion harmonique, une bonne conversion signal analogique-numérique. Pour les restes des caractéristiques c'est dans la bonne moyenne voir plus quand le son est travaillé en haute résolution 24bits.

En somme une bonne carte même si le testeur ne semble pas plus emballé que ça et qu'il la déconseille même aux hardcore gamers (mystère...). Côté portefeuille, je pense qu'on la trouvera par chez nous autour de 160€, de quoi refroidir beaucoup d'ardeur.

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 6 septembre 2007

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/7502-asus-se-lance-dans-les-cartes-son-1er-test.html>